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¿Ha llegado finalmente el hombre fuerte de Alemania?
Nosotros hemos estado profetizando esto por 70 años. Las crisis en Alemania y Europa están alcanzando nuevas alturas.
Esté atento a lo que viene después.

Gerald Flurry
24/4/2017

Alemania está enfrentando una de las peores crisis en su historia moderna. Cientos de miles de refugiados que llegan
desde Oriente Medio están inundando Europa, y migran más a Alemania que a cualquier otra nación. ¡Se estima que han
sido 1,5 millones solo en este año!

Esta es una emergencia con implicaciones enormes para Alemania. Primero está el costo financiero de integrar a todas
esas personas en la sociedad alemana, incluyendo la carga impuesta a los servicios públicos y a los programas de
asistencia social. A muchos alemanes también les preocupa la influencia cultural y religiosa de tantos árabes y
musulmanes. ¡Luego está el peligro muy real de que entre los refugiados ingresen terroristas violentos!

La canciller alemana Angela Merkel ha sido muy liberal abriendo las fronteras alemanas a esta avalancha de extranjeros, y
como resultado, está perdiendo el apoyo popular rápidamente.

Edmund Stoiber es un político prominente que ha criticado con fuerza a la canciller Merkel por su respuesta a la crisis de los
refugiados. Él fue una vez presidente de la Unión Social Cristiana (CSU, por sus siglas en inglés), el partido hermano de la
Unión Democrática Cristiana de Merkel. “Ciertamente haría la pregunta, ¿cuántas personas de diferentes orígenes
lingüísticos y culturales puede acomodar nuestro país?”, dijo él, según la revista Der Bayernkurier de Alemania. “Hay límites
en el transporte y hospitales y estadios deportivos. También hay limitaciones para nuestro país. (…) ¿De cuántos
extranjeros se puede encargar un país? ¿Qué queremos decir realmente con ‘integración’? ¿Cuál es el propósito del
derecho de asilo? ¿Y cuánta más inmigración es posible?” (4 de septiembre, traducción de Trompeta; énfasis mío).

El Sr. Stoiber advirtió que toda Europa enfrenta una próxima “era de inmigración”. Él dijo: “Hemos observado por
demasiado tiempo, viendo que nuestras fronteras externas desaparecen en el sur de Europa”. Él rechaza rotundamente la
declaración de Merkel de que el Islam es parte de Alemania. “Yo no adopto esta propuesta”, dijo él.

Esta crisis podría alterar el panorama político de Alemania, y ocurriría aún más rápido si uno de estos refugiados cometiera
un ataque terrorista mortal. La canciller Merkel ya parece vulnerable en este tema y va a estarlo mucho más.

Y ésta, ¡difícilmente es la única crisis en Alemania y Europa! Toda la eurozona enfrenta el colapso económico y financiero.
El resurgimiento de Rusia bajo Vladimir Putin preocupa profundamente a los de Europa oriental en particular.

Estas crisis juntas constituyen una de las amenazas más significativas que hayan experimentado Alemania y Europa desde
la Segunda Guerra Mundial, y fácilmente es la más significativa desde la reunificación de Alemania en 1989.

EL LIDERAZGO ES LA NECESIDAD MÁS GRANDE DE EUROPA EN ESTE MOMENTO.

El mentor de Stoiber
Las críticas de Edmund Stoiber son de interés especial por la fascinante historia de este hombre.
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El artículo escrito en alemán que reportó sus comentarios, era en realidad sobre un evento conmemorando a Franz Josef
Strauss, en el que Stoiber habló. Bajo el título “Stoiber: Strauss es el padre del partido del pueblo”, Der Bayernkurier
reportó: “El presidente honorario del CSU y por mucho tiempo primer ministro de Baviera Edmund Stoiber describe sus
memorias personales de Franz Josef Strauss, quien habría cumplido 100 años. Stoiber llamó a Strauss ‘el padre del partido
del pueblo’ y ‘el hijo político más grande de Baviera”. En el artículo, Stoiber escribió: “Él era un bávaro en el corazón de
Alemania, y europeo en visión. El partido moderno del pueblo fue personificado en Franz Josef Strauss. (…) Para mí, él
sigue siendo un maestro y amigo paternal” (ibíd.).

El Sr. Stoiber ve a Strauss como un mentor, y busca continuar su legado. Él fue uno de los primeros en apoyar la campaña
de Strauss a la cancillería en 1980 y se desempeñó como asistente de campaña. Stoiber siguió las huellas de Strauss
como presidente-ministro de Baviera y presidente del CSU.

PARA ENTENDER EL SIGNIFICADO DE ESTA ASOCIACIÓN, USTED DEBE CONOCER MÁS ACERCA DE FRANZ JOSEF STRAUSS.

Strauss es un gigante en la historia de la posguerra de Alemania. Su notable carrera política abarcó casi cuatro decenios
desde la década de 1950 hasta su muerte en 1988. Él fue conocido en la prensa literalmente como “el hombre fuerte de
Europa” —no solo de Alemania. Ellos lo llamaban “un hombre para las emergencias”. “Él no tenía temor de desafiar a otros.
Cuando el primer canciller postnazi necesitó a alguien que construyera el ejército de Alemania Occidental para ayudar a
mantener a raya a la Rusia soviética (a pesar de que el ejército alemán en ese tiempo era sinónimo del nazismo maligno),
este trabajo aparentemente imposible quedó en manos de alguien lo bastante fuerte para manejarlo: Franz Josef Strauss.

En 1965, solo 20 años después de la Segunda Guerra Mundial, cuando pocos habrían imaginado a Alemania como un
poder mundial reemergente, Strauss escribió un libro llamado The Grand Design: A European Solution to German
Reunification (El Gran Diseño: una solución europea para la reunificación alemana). Este explicaba cómo Alemania podría
levantarse de nuevo al poder como parte de una Europa federal. La idea central detrás de la visión de Strauss era lo que él
llamó “una campaña masiva para lograr, paso a paso, una federación política europea”. Él habló de la reunificación de
Alemania, preparando efectivamente a la nación para su reunificación en 1989, y fue fundamental en el desarrollo de la
Unión Europea como un medio para lograr las ambiciones alemanas.

Una gran parte de la visión de Strauss se ha hecho realidad desde entonces. Más allá de eso, ¡EL HOMBRE FUERTE QUE ÉL

PERSONIFICÓ ES EL TIPO DE LÍDER QUE PODRÍA SER LA CLAVE PARA EL FUTURO DE ALEMANIA!

Una profecía acerca de un hombre fuerte
Un hombre que vigiló muy de cerca la carrera política de Strauss fue Herbert W. Armstrong. Él fue el fundador y jefe de
redacción de la revista “The Plain Truth” (La Pura Verdad), predecesora de “The Philadelphia Trumpet” (La Trompeta de
Filadelfia). El Sr. Armstrong observó los eventos mundiales muy de cerca, especialmente en Europa. Él dedicó mucho de su
trabajo y su mensaje, el cual alcanzó a millones de personas alrededor del mundo, a analizar en particular a Alemania. ¿Por
qué? Porque él estudió y proclamó la profecía bíblica, y ésta predijo no solo que Alemania se reunificaría, sino que lideraría
a Europa una vez más; exactamente lo que nosotros estamos viendo hoy día.

La profecía bíblica es específica sobre el futuro de Alemania. Los analistas dicen que el proyecto de unificación política de
Europa está a punto de derrumbarse sin siquiera realmente haber podido empezar. Pero la Biblia revela que Europa no solo
se unirá, ¡sino que se convertirá en una superpotencia! Y especifica que consistirá de 10 naciones, y que será unificada por
el Vaticano y empoderada por un líder político alemán. UN HOMBRE FUERTE.

Dios le reveló los símbolos de eventos futuros al profeta Daniel. Pero resulta interesante que Él no le explicó a Daniel
cuáles serían esos eventos. La profecía fue sellada hasta el “tiempo del fin” (Daniel 8:17; 12:4, 9). Sin embargo, compare
estos eventos con el tiempo actual y ¡es claro que estas profecías son para ahora! Daniel 8:23 describe a “un rey altivo de
rostro” que se toma el poder no democráticamente, sino “con halagos” (Daniel 11:21). La Biblia profetiza que este poderoso
líder gobernará sobre el “rey del norte” (Daniel 11:40). Él provendrá de una nación beligerante descendiente de la antigua
Asiria: Alemania. El Sr. Armstrong profetizó acerca de un rey fiero gobernando una superpotencia europea federal liderada
por Alemania, ¡y él comenzó a decirlo en la década de 1930! E incluso cuando Hitler surgió como líder de Alemania, al
principio de la Segunda Guerra Mundial, el Sr. Armstrong dijo que el cumplimiento de esta profecía era aún para el futuro.
¡Ahora la estamos viendo suceder! El futuro de Europa está atado a ese rey de rostro altivo. Estamos atentos a su
surgimiento.

El Sr. Armstrong observó a Franz Josef Strauss, un hombre poderoso y favorito del Vaticano, para ver si él cumpliría el
papel del hombre fuerte de Europa profetizado en la Biblia. En una carta de 1983, el Sr. Armstrong mencionó dos “líderes
políticos extraordinarios”. El primero fue Strauss; el segundo fue Otto von Habsburgo, quien dirigió la casa de los
Habsburgo de 700 años de historia, una dinastía que gobernó el Sacro Imperio Romano por siglos. Esta es una de las
familias reales más prestigiosas de Europa. Habsburgo fue un miembro destacado del parlamento europeo quien dedicó su
vida a la unificación europea. Ambos hombres, Strauss y Habsburgo, forjaron una amistad personal con el Sr. Armstrong.

El Sr. Armstrong escribió: “El mundo parece desprovisto de ‘grandes hombres’. Pero con toda probabilidad, ya muy pronto
aparecerá un ‘hombre fuerte’ reconocido mundialmente. (…) Habrá 10 [reyes], gobernando 10 naciones o grupos de
naciones en el área del que una vez fue grande, el Sacro Imperio Romano. Pero habrá un súper rey sobre los 10” (La Pura
Verdad, mayo de 1969).
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Con respecto a ese súper rey, el Sr. Armstrong escribió que Europa estaba “esperando un líder que inspire confianza…”. El
Sr. Armstrong sintió que Franz Josef Strauss podría ser ese líder. Pero Strauss murió en 1988 y Habsburgo en 2011. No
obstante, la fortaleza alemana y el sueño de la unificación europea no murieron con ellos. Cuando Strauss publicó sus
ideas por primera vez, él sabía que posiblemente no viviría para ver sus sueños realizados. “No me hago ilusiones de
cuánto tiempo tomará ver en marcha esta secuencia de eventos”, escribió. “Podría tomar una generación. (…) Si el proceso
ha de tomar tiempo, entonces debe ser tiempo puesto a buen uso”.

Durante la vida de Strauss, quedaron sentadas las bases para el cumplimiento de las profecías de una alianza vaticano-
alemana, y la aparición de un hombre alemán fuerte. Sin embargo, esas profecías aún están por cumplirse.

Aunque las condiciones no estaban del todo listas para que un hombre fuerte surgiera entonces, EL ESCENARIO ESTÁ LISTO PARA

SU APARICIÓN HOY. ESE HOMBRE ESTÁ POR AHÍ EN ALGÚN LUGAR; ¡LISTO PARA TOMAR CONTROL DE EUROPA Y LITERALMENTE CONMOCIONAR AL

MUNDO!

Karl-Theodor zu Guttenberg
Ahora bien, la crisis de refugiados de Europa trae esta pregunta a primer plano, una pregunta que Herbert W. Armstrong
hizo primero hace más de 80 años: ¿Quién será el hombre fuerte de Europa? Europa claramente necesita un líder con
visión, un líder capaz de confrontar estos problemas épicos.

Alemania es la nación más fuerte y saludable en Europa, y la única nación capaz de encarar estas crisis. El pueblo alemán
también históricamente ha recurrido repetidas veces a un hombre fuerte buscando liderazgo en una emergencia. Recuerde
a Otto el Grande, Carlos V, Otto von Bismarck y Adolfo Hitler, por mencionar algunos.

Karl-Theodor zu Guttenberg, otro líder político bávaro, es un hombre que hemos estado observado por algunos años.
Guttenberg entró a la escena cuando Stoiber era candidato a canciller. A propósito, solo un día después de que Stoiber
casi se convirtiera en canciller en 2002 (su partido perdió por solo un pequeño margen frente a Gerhard Schröder), Stoiber
estaba en Roma para una audiencia con el papa Benedicto XVI, quien también es bávaro. Así que Stoiber tiene una
conexión cercana con el Vaticano.

Guttenberg es brillante, joven, aristocrático y popular. Él es el discípulo de Stoiber, quien a su vez fue discípulo de Strauss.
Él también es otro favorito del Vaticano. Es interesante que parte de su línea familiar lo conecte a la Casa de Habsburgo.
Políticamente, él es descendiente de las líneas de Strauss, y de Habsburgo.

El 17 de agosto, en un artículo titulado “Guttenberg, el salvador solicitado”, la revista Wirtschafts Woche de Alemania
escribió: “Los alemanes están constantemente fascinados por cada nueva acción del exministro de defensa, incluso
después de que él se escapó a una lujosa propiedad en Nueva York, después de su caída en 2011 por plagio. Esta
fascinación inquebrantable también explica por qué el CSU (otra organización alemana tradicional) está cortejando
vigorosamente a Guttenberg como su salvador”; es el partido de Strauss y Stoiber también.

Cuando se convirtió en ministro de defensa en 2009, SE DICE QUE GUTTENBERG FUE RECIBIDO POR LOS MILITARES COMO “UNO DE LOS

SUYOS”, en gran parte gracias a su centenario origen aristocrático. La influencia de la clase aristocrática en el ejército y en
otros ámbitos de la cultura alemana, ha permanecido fuerte.

SI ENTENDEMOS LA HISTORIA MILITAR RECIENTE DE ALEMANIA, ¡ESA PODRÍA SER UNA PIEZA VITAL DE INFORMACIÓN! Por ejemplo, ESA NACIÓN INICIÓ

LA PRIMERA Y LA SEGUNDA GUERRAS MUNDIALES. (Para más información, solicite The Holy Roman Empire in Prophecy —El Sacro
Imperio Romano en profecía, disponible en inglés).

Observe su nombre aristocrático completo: Karl-Theodore María Nikolaus Johann Jacob Filipp Franz Josef Sylvester
Freiherr von und zu Guttenberg. Freiherr es un título nobiliario (también conocido como reichsfreiherr), que denota un barón
del Sacro Imperio Romano. ¿No pensaría usted que un hombre que lleva ese nombre y esos siglos de herencia comparte el
mismo deseo profundo de Strauss, Habsburgo o Stoiber? ¿No quiere él unificar a Europa bajo el Vaticano?

En 2008 el “Bild.de” escribió: “Al preguntarle si él se sentía nieto político de Franz Josef Strauss, Guttenberg, a pesar de
tener solo 16 años cuando Strauss murió, claramente reconoce al patriarca del CSU: ‘Strauss, aun a mí me ha influenciado.
Por eso, no siento vergüenza ni temor de apelar reiterada y específicamente, al impresionante legado de Franz Josef
Strauss”.

Tales declaraciones recuerdan poderosamente lo que el Sr. Armstrong dijo acerca de Strauss y el surgimiento profetizado
de un hombre fuerte alemán. Nosotros continuamos observando a Europa de la misma forma que el Sr. Armstrong lo hizo, y
estamos viendo las profecías encajando en su lugar, ¡más rápido que nunca! Es asombroso cuánto de lo que vemos hoy
día, traza directamente sus raíces a la visión e incluso a las personas de Otto von Habsburgo, y especialmente, a la de
Franz Josef Strauss. Claramente, el legado de Strauss continúa a través de Edmund Stoiber, y de Karl-Theodore zu
Guttenberg.

Dada la atmosfera de crisis y el clima político en Alemania actualmente, ¡deberíamos esperar que esta profecía se cumpla
en cualquier momento!

Spiegel Online publicó un artículo acerca de la crisis el 31 de agosto. Su título: “Alemania oscura, Alemania brillante: ¿Cuál
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lado prevalecerá bajo la presión de los refugiados?”. ¿Perderá esta nación el control de sus fronteras y sucumbirá al flujo
de inmigrantes hasta que mucho de ella se vuelva más extranjera que nativa? Eso es lo que estamos viendo en Gran
Bretaña y en EE UU. ¿O encontrará Alemania algún curso de acción brillante e iluminado para resolver la crisis?

O, ¿responderá con un hombre fuerte, y una Alemania oscura?

La profecía bíblica hace clara la respuesta. Un hombre fuerte está en la escena, ¡solo esperando por el momento correcto
para emerger y llevar a cabo la visión de Strauss para Alemania y para Europa!  ▪
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